



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



ENTREGAN ESTAFETA

- GOBERNACIÓN, SSPC, SEDENA, SEMAR Y SEP, LOS PRIMEROS
- SHEINBAUM RECIBE HOY BANDA PRESIDENCIAL Y BASTÓN DE MANDO



#SEGUNDOPISEDELA4T

ENTREGAN MANDO DE SECRETARÍAS

TITULARES DE
SEGOB, SEGURIDAD,
CONSEJERÍA JURÍDICA,
SEMAR, SEDENA Y
SEP FORMALIZARON
LOS RELEVOS

POR FERNANDA GARCÍA, DIANA
MARTÍNEZ Y LUIS P. COURTADE

M

inutos antes de la media noche, los titulares salientes y entrantes de la Secretaría de Gobernación, de Seguridad y Protección Ciudadana y Consejería Jurídica de la Presidencia de la República concretaron el proceso de entrega-recepción de sus respectivas dependencias.

De esta manera, Rosa Icela Rodríguez se convirtió en secretaria de Gobernación, en sustitución de

Luisa María Alcalde; Omar García Harfuch desde ahora es titular de Seguridad y Protección Ciudadana, en sustitución de Rosa Icela y Ernestina Godoy Ramos es la nueva Consejera Jurídica de la Presidencia de la República, en lugar de María Estela Ríos González.

De manera simultánea, desde la explanada del Heroico Colegio Militar, los titulares entrante y saliente de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval y Ricardo Treviño Trejo llevaron a cabo el proceso de entrega-recepción.

De la misma forma, se llevó a cabo la ceremonia de la Secretaría de Marina y del Mando de Armas de la Armada de México, con Rafael Ojeda Durán como secretario que entregó el mando a Raymundo Pedro Morales Ángeles.

En el primer acto, Rosa Icela Rodríguez, ahora titular de Gobernación, dijo que al iniciar su cargo, este 1 de octubre, comenzará comunicación con los gobernadores, diputados y senadores para darle pie a los asuntos que requiere la



nación, mientras que aseguró, el gobierno está en paz.

"Estamos conscientes de los asuntos que requieren nuestra atención inmediata, por eso, desde ya iniciaremos la comunicación y puedo asegurarles que el gobierno está en paz", enfatizó.

Omar García Harfuch, titular de Seguridad, agregó que Rosa Icela Rodríguez y bajo las instrucciones del presidente Andrés Manuel López Obrador, iniciaron un modelo de seguridad que puso énfasis en

la atención a las causas que generan la violencia y la delincuencia y que de manera paralela iniciaron la construcción de un cuerpo fundamental para la seguridad del país, sólido, bien formado, disciplinado y reconocido por su lealtad a México", enfatizó.

Ernestina Godoy Ramos, consejera Jurídica de la Presidencia, afirmó que dentro del sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum no habrá ruptura ni crisis económicas.

"Iniciamos una etapa más en el relevo administrativo y la renovación del Poder Ejecutivo Federal, conforme lo marca nuestro sistema democrático. Inicia el tiempo de nuestra presidenta que, con una visión de Estado propia, con ideales de una nación de libertades, derechos y justicia social, llevará aún más lejos la transformación de nuestro país", manifestó.

En lo que respecta a la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval entregó el mando al general Ricardo Trevilla Trejo. Durante la ceremonia, que por primera vez se realizó en el Heroico Colegio Militar, Sandoval aseguró que, con la satisfacción del deber cumplido, puede decir que las decisiones que se adoptaron durante su gestión estuvieron apegadas al marco constitucional.

Destacó la creación de la Guardia Nacional y su incorporación a la Sedena, lo que calificó como el máximo proyecto en materia de seguridad pública.

El nuevo titular de la Sedena destacó las recién remodeladas instalaciones de su *alma máter*, el Heroico Colegio Militar y recordó que Claudia Sheinbaum será la comandanta suprema de las Fuerzas Armadas.

Desde la Semar, el secretario saliente Ojeda Durán, agradeció al pueblo y a López Obrador la encomienda en este sexenio y aseguró que se va con la misión cumplida. Del Almirante Morales Ángeles dijo que es un marino de grandes actitudes y la institución se queda en buenas manos, pues su trayectoria lo hace merecedor de digno cargo.

Ojeda Durán también mostró respeto y admiración a la Presidenta y comandanta de las Fuerzas Armadas, Claudia Sheinbaum a quien le deseó el mayor de los éxitos en su encomienda.

Por la tarde, los titulares entrantes y salientes de la Secretaría de Educación Pública (SEP) también celebraron el acto de entrega-recepción de la dependencia, en donde Leticia Ramírez Amaya, extitular de la SEP destacó los avances que hubo en materia educativa en los últimos seis años, entre ellos: la creación de La Escuela es Nuestra, la basificación del magisterio, la entrega de becas y la creación de los nuevos Libros de Texto Gratuitos.

En tanto, Mario Delgado, ahora secretario de Educación, afirmó que en su gestión buscará que todos trabajen juntos en favor del pueblo de México y con la guía del modelo educativo de la Nueva Escuela Mexicana; asimismo indicó que para él es un honor continuar con la política educativa de la 4T. ●



ASÍ VA EL PROTOCOLO

- 1** • Para la entrega-recepción, los funcionarios salientes entregaron informes.
- 2** • Se basan en áreas sobre recursos humanos, financieros, materiales, auditorías.
- 3** • También se entregan controversias de alto impacto, así como contratos vigentes.
- 4** • En el caso de Sedena, se coloca el tocado de cuatro estrellas a Ricardo Trevilla.
- 5** • La estrellas lo distinguirán como mando de la institución castrense.
- 6** • El secretario de Sedena también será responsable de la Guardia Nacional.



TODOS FORMAMOS PARTE DE UN PROCESO DE TRANSFORMACIÓN.



DEBEMOS ASUMIR QUE LA SEGURIDAD ES UNA RESPONSABILIDAD COMPARTIDA.

LUISA MARÍA ALCALDE
EXTITULAR DE SEGOB

OMAR GARCÍA HARFUCH
SECRETARIO DE SSPC

3

• DEPENDENCIAS HICIERON EL PROTOCOLO.

2

• INSTITUCIONES ARMADAS EN EVENTO.

26

• DE AGOSTO INICIÓ LA MESA DE TRANSICIÓN.

35

• DÍAS DURÓ EL PROCESO DE ENTREGA-RECEPCIÓN.

133

• INTEGRANTES EN LA GUARDIA NACIONAL.



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS





PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



FOTOS: GUILLERMO O'GAMY ESPECIALES.

• **FORMATO.** Almirantes concluyeron entrega-recepción de la Marina Armada.